

Weihnachtliches Gemeinschaftskonzert

Weihnachtsstimmung Die Chorgemeinschaft Mauren, zu denen das Räbachörle, der Kinderchor und der Young Unlimited Chor gehören, gab gestern in der Pfarrkirche Mauren ihr Adventskonzert. Mit einem abwechslungsreichen Repertoire stimmte der Chor auf besinnliche und fröhliche Weihnachten ein.

VON MIRIAM DEY

Motiviert eröffneten die Kinder des Räbachörles unter der Leitung von Barbara Riegler mit fröhlichen Weihnachtsliedern wie «Es schneit» und «Adventskalender» das Konzert. Sie gaben ausserdem eine Weihnachtsversion des Hurts-Hits «Stay» zum Besten. Auch das Kinderquartett schloss sich den heiteren Gesängen seiner kleinen Kolleginnen und Kollegen an und erstaunte die Zuschauer positiv mit dem Kanon «Getragen». Hier gilt auch der Chorleiterin Adelinde Wanger ein grosses Lob, da ein Kanon für Kinder im Primarschulalter der Unterstufe recht anspruchsvoll ist, besonders wenn jeweils nur zwei Kinder ihre Stimme halten müssen. Dies gelang ihnen sehr gut.

Musikalische Reise

Als Überleitung zu ihrem Auftritt gaben Kathrina Kaiser vom Young Unlimited an der Geige und Pirmin Schädler am Piano das berührende Instrumentalstück «Drei Haselnüsse für Aschenbrödel» zum Besten. Den voll besetzten Reihen der Pfarr-



In der Pfarrkirche Mauren überzeugte die Chorgemeinschaft Mauren mit einem bunten Programm. (Foto: Maurice Shourot)

kirche wurde ein abwechslungsreiches Repertoire des Young Unlimited Chores mit ihrem Chorleiter

Josef Heinzle geboten. Besinnlich harmonische sowie fröhlich beschwingte Songs standen auf dem

Programm. So unterhielten sie das Publikum mit einer musikalischen Reise durch die Welt: Angefangen

in Deutschland mit traditionellen Weihnachtsliedern wie «Alle Jahre wieder», über Spanien mit dem berühmten «Feliz Navidad» bis nach Schweden mit «Fader var», bei dem der Tenor Uwe Kieber mit seinem Solo überzeugte. In Amerika angekommen, bot der Chor den Zuschauern natürlich auch englische Songs wie «Joy to the world», dessen Solo Alois Wille übernahm.

Programm für die ganze Familie

Für jeden war bei diesem Konzert etwas dabei, Jung und Alt zog es am gestrigen 4. Advent in die Pfarrkirche.

Zweijährige wippten fröhlich mit dem Kopf, ein kleines Mädchen lag gebannt lauschend auf dem Kirchenboden im Gang und auch den Erwachsenen gefiel, was sie hörten. Zwischen den Choreinlagen erzählten einzelne Chormitglieder den Besuchern kleine Weihnachtsgeschichten, die zum Nachdenken anregten. Mit der Zugabe «Stille Nacht» schlossen alle drei Chöre gemeinsam ihr Konzert ab und luden danach zu Glühwein und Tee ein, um den Abend gemütlich gemeinsam ausklingen zu lassen.